

CALDERA

Texture Paint

Caldera adalah cat bertekstur pasir yang mempunyai daya rekat sangat baik. Caldera dapat diaplikasikan di media dinding, beton, kayu dan besi. Dengan ukuran pasir silika yang sudah ditentukan, membuat hasil aplikasi lebih merata, mudah dibentuk dan tidak kasar. Caldera juga cocok digunakan pada box speaker karena dapat berfungsi sebagai peredam suara, tahan terhadap air (*water resistance*), dan tahan terhadap cuaca.

Data Produk

Warna	Hitam
Kemasan	1.5 kg
Penyimpanan	Tempat penyimpanan dalam kondisi sejuk, ruang kering, berventilasi baik dan jauh dari sumber panas dan pengapian. Kemasan harus dalam kondisi tertutup rapat
Masa Berlaku	40 bulan pada kemasan yang masih tertutup rapat

Data Teknis

Material	<i>Styrene Binder, Filler, Silica Sand, Pigment, Additive, Water</i>
Berat jenis	1.33 – 1.35 kg / l
Viscositas	200 Dpa
PH	8.5
Padatan	73 %
Daya Sebar	2 – 3 m ² / kg dengan ketebalan 200 mikrometer, 2 lapisan

Penggunaan

Pengenceran	Tidak diencerkan
Metode Aplikasi	Kuas, kapi, roller, <i>spray gun</i> tekstur
Persiapan	<ul style="list-style-type: none"> - Permukaan media harus bersih dari debu, minyak ataupun kotoran lainnya - Gunakan cat dasar untuk memperkuat ketahanan cat
Aplikasi	<ul style="list-style-type: none"> - Alat kuas & kapi : Ambil cat menggunakan kuas / kapi dan aplikasikan pada media. Pada kondisi basah, buat tekstur menggunakan kuas, kapi atau alat lainnya sesuai keinginan. - Alat roller : tuangkan cat pada media menggunakan alat bantu (sendok, kapi, kuas). Kemudian roll searah untuk menghasilkan tekstur yang sama. Penggunaan roller disarankan pada media datar - Alat <i>spray gun</i> tekstur : Tuangkan cat pada alat dan <i>spray</i> pada media. Usahakan saat aplikasi tidak merubah tekanan udara karena akan merubah bentuk teksturnya. Jarak antara kepala <i>spray</i> dan media secara ideal yaitu 20 – 30 cm. usahakan pula jarak saat aplikasi stabil untuk mendapatkan bentuk tekstur yang sama - Gunakan Vircan Clear Solvent Based / Vircan Clear Water Based sebagai <i>finishing</i> untuk mendapatkan hasil yang maksimal
Pembersihan	Pembersihan dapat dilakukan menggunakan air
Waktu Kering	Waktu kering pada umumnya bergantung pada sirkulasi udara, suhu, ketebalan lapisan dan jumlah lapisan. Rata-rata kering permukaan cat yaitu 60 – 120 menit dengan ketebalan 100 mikrometer. Sedangkan kering total / sempurna yaitu 12 – 24 jam
Rekomendasi	Tutup rapat cat setelah menggunakannya agar tidak cepat kering.

Instruksi Keamanan

Ekologi	Jangan buang sisa material pada air atau tanah. Sesuaikan dengan peraturan yang berlaku
Transportasi	Produk tidak berbahaya
Tindakan Pengamanan	Disarankan menggunakan sarung tangan. Jika terkena mata atau kulit dapat menimbulkan iritasi. Gunakan produk pada keadaan ventilasi yang baik. Jangan menghirup atau menyedot uap yang ditimbulkan. Hindari kontak dengan kulit. Tumpahan pada kulit harus segera dihilangkan dengan pembersih yang sesuai, sabun dan air. Jika terjadi kontak pada mata, segera bersihkan dengan air mengalir dan segera cari pertolongan medis
Kandungan	Tidak mengandung logam berat (merkuri dan tembaga)

Informasi yang tercantum pada lembar data teknis ini disesuaikan dengan kondisi ideal dan berdasarkan uji laboratorium serta pengalaman praktek. Kami berhak mengubah informasi yang tertera tanpa pemberitahuan sebelumnya

Agustus 2020, nomor 013.02 revisi 00